
BOURGUEIL ACCUEIL & LOISIRS 

Conseil Administration du  

11 MARS 2021 
Membres Présents : Audebeau Hélène, Bichon Danièle, Cauvin Richard 

 Henry Patrice, Moreau Didier, Moreau Nicole, Moreau-Leclerc Chantal, Priou 

Maryse, Seguin Chantal, Soler Marc & Villette Dominique. 

Membre Absent excusé : Morse Paul 

 
Le Bureau est réuni à 9 h 45, le Conseil d’Administration à 10 h 30. 
 
Approbation du Compte Rendu du CA du 02 Octobre 2020 à l’unanimité des membres 
présents. 
 
La reprise partielle des Activités proposée. 
 
Après consultation par mail près des Animateurs des Activités en extérieur Randonnées et 
Vélo, les choix et réponses de chacun des Animateurs seront respectés. 
Le devenir des Randonnées est positif pour celles des Mardi (Rando 2) Mercredi et Jeudi, 
Maryse souhaite ardemment reprendre afin de rompre la solitude de certains adhérents qui 
sont restés isolés. Nous allons l’aider à remettre sur pied les randonnées possibles dans le 
respect strict des contraintes sanitaires imposées par les Autorités. Il serait proposé une 
reprise pour le Mardi 23 mars sur la proposition de Maryse. 
Les Animateurs de la Randonnée du Lundi ont eu plus d’hésitation à cette reprise, nous 
serons là pour les soutenir dès qu’ils souhaiteront reprendre. 
Les randonnées du Mardi 01 sous l’organisation et planification de Jean Boucher sont en 
attente ! Nous allons contacter les 2 animatrices qui ont répondu positivement au projet. 
Les Animateurs Vélo sont prêts à reprendre, nous allons les contacter très rapidement pour 
surtout mettre en place les conditions de reprise (il doit y avoir respect du Protocole sanitaire 
validé par la Municipalité en début de Saison 2020-2021 et dont la Secrétaire a été désignée  
« Référent » lors d’un précédent Conseil d’administration.. 
Nous allons prendre contact avec les Animateurs Pétanque après avoir demandé une 
autorisation près de la Mairie de pratiquer sur les Terrains du Parc Capitaine. 
Il n’y a aucune prévision de reprise en salle étant donné l’interdiction d’accès à nos locaux. 
 
 
La journée Puy du Fou prévue le 12 Juin 2021. 
 
Il y a toujours maintien de ce projet de Sortie pour ce samedi 12 Juin 2021 au Puy du Fou. 
Nous sommes  toujours en contact avec l’Agence de Voyage interlocutrice. A ce jour nous 
avons  27 inscriptions effectives sous la Responsabilité de BAL. Nous avons demandé au 
service communication Mairie de transmettre notre projet à d’autres Associations afin de 
compléter notre BUS et surtout n’avoir qu’un seul point de départ et de retour le 
parking de la Patinoire à Bourgueil. Affaire à suivre de très près ! Cette sortie ne 
serait maintenue que si nous avons 50 (cinquante) inscriptions effectives. 
Avis aux adhérents qui n’ont pas pris le temps de contacter les organisatrices pour 
leur inscription à ce projet de sortie. 
 
 



Le changement d'adresse pour la ligne téléphonique 
 
Nous avons fait la première demande de changement de ligne du bâtiment de l’Ancienne 
Mairie vers le nouveau local Rue de l’Ancien Collège début Novembre 2020. 
A ce jour nous sommes dans une impasse, l’affaire est entre les mains de la Mairie car après 
multiples recherches, il s’avère que le Titulaire de la ligne téléphonique est la DGFIP de 
Tours (Direction Générale des Finances de Tours à la Grande Surprise des Services de la 
Mairie de Bourgueil). BAL est utilisateur et payeur des frais qui incombent à cette utilisation 
et cela depuis au-delà des années 1990. 
Nous ferons un courrier près de Orange afin d’une ristourne commerciale si toutefois nous 
obtenons une issue positive à cette demande. 
 
Les frais fixes de l'Association _ La Trésorerie et son devenir. 
Les cotisations entrées en début de Saison 2020-2021 couvrent les frais dits fixes pour la 
saison en cours et n’entameront pas la réserve financière qui pour l’instant n’a pas diminuée. 
La situation sanitaire nous prouve aujourd’hui qu’il faut essayer de maintenir une petite 
réserve.  
368 adhérents inscrits dont 20 nouveaux inscrits pour la Saison en cours. La vente des 
tickets d’activité verra une faible entrée coté finances. 
 
En ce qui concerne les Assurances près de la GMF, nous avons une dépense annuelle qui a 
augmentée en début de saison 2020-2021 puisque nous avons demandé à assurer des 
locaux supplémentaires plus grands mis à notre disposition. 
Nous allons faire un courrier à la GMF afin de solliciter une ristourne éventuelle lors du 
prochain appel de cotisations. 
 
La Trésorerie et son devenir. 
 
Il a été fait des mises à jour près de la banque Crédit Mutuel de BAL et avons remis à jour la 
liste des membres signataires. Nous avons donc appris que le Conseil d’Administration post 
Assemblée Générale doit informer explicitement les noms et prénoms des Membres 
signataires. 
L’encaissement des cotisations et la vente des carnets de tickets de début de saison 
couvrent les frais fixes annuels (Assurances, Orange et Boite postale). 
 
Questions Diverses. 
 
La composition du Conseil d’Administration de cette saison voit la fin de mandat de 4 
membres. Seulement trois sur quatre d’entre eux se représenteront. 
Nous souhaitons plus que jamais l’entrée de nouveaux membres à notre Conseil 
d’Administration. Avis aux Candidatures et contacter sans attendre le Secrétariat de BAL. 
 
Rédactrice : Nicole Moreau. 
Président : Dominique Villette. 


